



Chiapas con Perspectiva de Estable a Positiva en materia crediticia: Hacienda

31/agosto/2021

Agencia Calificadora HR Ratings, ratificó la calificación de calidad crediticia del estado en HR AA+ y modificó la Perspectiva Estable a Positiva: Javier Jiménez

Gracias al buen manejo de las finanzas públicas estatales, la Agencia Calificadora HR Ratings, ratificó la calificación de calidad crediticia del estado en HR AA+ y modificó la Perspectiva Estable a Positiva, dio a conocer el secretario de Hacienda, Javier Jiménez Jiménez.

Expresó que esta calificación es reflejo de seguir las instrucciones del gobernador del Estado, Rutilio Escandón Cadenas, de ejercer los recursos públicos apegados a los principios de legalidad, honestidad, austeridad, transparencia, control y rendición de cuentas.

La agencia HR Ratings calificó los créditos que integran la deuda pública y ratificó esta calificación debido a una mejora en el comportamiento observado del Fondo General de Participaciones en los últimos años.

Con lo anterior, Javier Jiménez Jiménez puntualizó que el Estado de Chiapas ha adoptado políticas financieras prudentes para dar estabilidad a las finanzas públicas, con lo cual se fortalece la confianza para la inversión estatal.